



Après Paris, Tokyo, Venise ou New York :

**Le chef pâtissier Patrick Agnellet est heureux d'accueillir
les prochaines rencontres Relais Desserts,
du 14 au 17 avril 2024,
au Centre des Congrès d'Annecy.**

Depuis plus de 40 ans, l'association **Relais Desserts** rassemble l'élite mondiale de la Haute Pâtisserie française autour d'un collectif complice de 100 chefs pâtissiers & 19 pays, portés par l'excellence d'un savoir-faire passionné.

D'ores et déjà et pour ne rien manquer, Patrick Agnellet vous donne rendez-vous au printemps prochain, au cœur de l'artisanat pâtissier et de la gourmandise sublime.

À vos agendas !

